

# Comité de paro insiste en declaratoria de emergencia económica, social y ecológica

Cinco ministros y comité, buscan salida al paro que cumple 13 días y deja pérdidas por cien mil millones



caracol radio cali

#Buenaventura

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América

Compartir



Cerocol Radio Cali | CALI | 28/05/2017

Con la presencia de cinco ministros de salud, vivienda, medio ambiente, trabajo y agricultura; el Gobierno Nacional plantea a esta hora en Buenaventura al comité de paro, posibles salidas al paro cívico que cumple hoy 13 días.

Humberto Hurtado, líder del comité de paro, insistió ante la mesa la firma de la emergencia económica, social y ecológica, la cual serviría para solucionar de raíz los problemas sociales que afronta el primer puerto sobre el pacífico.

En un primer acercamiento ayer se crearon siete mesas temáticas para unificar criterios que permitan buscar una salida al paro cívico. En las mismas se trabaja en aspectos de vivienda, infraestructura, territorio, salud, educación, saneamiento básico y cultura.

El dirigente cívico, Humberto Hurtado, al tiempo que exige la presencia del presidente en Buenaventura, le recordó la votación de 70 mil sufragios básicos para su reelección.

Por su parte Gabriel Velazco, presidente de la ANDI, dijo que las pérdidas hasta el momento ascienden a los cien mil millones de pesos.

Paralelamente Javier Torres, de la Asociación de buques de cabotaje, alberga la posibilidad de la creación de un corredor humanitario para transportar a los pueblos de la costa pacífica, especialmente a la zona de Esteros y baja mar, medicamentos, alimentos y combustible para la generación de energía eléctrica, según el testimonio planteado en una misiva por la asociación de alcaldes de pueblos de la costa pacífica vallecaucana.